
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O PROGRAMA

ESTRATÉGIA  SAÚDE  DA  FAMÍLIA  (ESF),

CONFORME ESPECÍFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que, a Saúde é Direito Fundamental e

Constitucional e de todos; 

 Considerando que, é dever do Estado a garantia do

Direito a Saúde Pública e de Qualidade de forma Universal;

           Considerando que, o Programa Estratégia Saúde da

Família é de extrema importância para o municípios e seus moradores, não obstante a

equipe saúde da famíia tem como diretriz a atenção básica de ampliar a resolutividade e o

impacto na situação da saúde das pessoas e da sociedade como um todo. 

Diante do exposto,

REQUEREMOS que, nos termos constitucionais e regimentais,

que o Executivo Municipal nos responda as seguintes questões:

1- A Estratégia Saúde da Família (ESF) ainda está em vigência

no município de Ribeirão Preto? Caso seja afirmativo, por favor mandar cópias de como é

a funcionalidade do programa, bem como a atuação do mesmo em nosso município.

2- Se caso a resposta da pergunta anterior for negativa por qual

o motivo a ESF não está em funcionamento?

3- Em quais bairros o ESF está atuando? Por favor, discricionar

cada um dos bairros que o programa esta presente.
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4- Como é atualmente a atuação do ESF no município? Mandar

cópias dos relatórios de trabalho, bem como de atendimentos

5- Quantos servidores atuam no EFS ?

6- Quantas pessoas são atendidas por cada equipe da estratégia saúde

da familia ?

Sala das Sessões, 03 de fevereiro de 2022.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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